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本日の予定  

江口 紀久江 会長・松本 幸子 幹事、 

石川 久 会長・岡村 裕太 幹事、 

須永 恵子 会長・田口 精二 幹事年度 

ありがとう感謝のパーティー 

♪ロータリーソング♪ 

奉仕の理想、古河東ロータリークラブソング 
 
 
 
 

例会場での最後の会長の
時間となりました。本日は
二つの事について紹介させ
て頂きます。 

一つは今年度、会員の皆
様にお話をして頂きました
「ロータリーモーメント」

についてです。「ロータリーモーメントとは、
田中作次 2012-13 年度 RI 会長が呼びかけた
ものである。心に残るロータリー体験の事。
単なるロータリークラブ会員から、真のロー

タリアンになった時の体験、つまりロータリ
ーに打ち込むきっかけとなる何かをロータ
リーで見つけた体験を意味する。」（ロータリ
ー情報ハンドブック 338 ページより）と記
載されていました。 

二つ目は「ロータリー精神」についてです。
第 2680 地区パストガバナー田中毅氏翻訳の
中からご紹介させて頂きます。 

 
「ロータリー精神」 

真紅の薔薇は人生に活力を与え、固く握り締
めた手は暖かさと真実を伝える。 
心臓は奉仕をするための旋律を刻み、行動と
挑戦のために力強く脈打つ。 
正直な笑いはこだまとなって響き渡り、正直
な活動は喜びと化す。 

後に続く者のために、豊かな大地を残そう。 
これらすべての事柄は、ロータリーの目論見。 
友人に奉仕する事こそ、人間の真摯な努力。 
利己の心を抑え、利他の心を育む。 
語りかけはやさしく、文章は親切に満ち溢れる。 
真実の道からはいささかも外れる事なく、奉
仕に邁進し、金銭を求めず。 
隣人といさかいを起こさず、友を裏切らず。 
これはすべてロータリーの努力、ロータリー
の望むところ。 
他人のために道を開き、最高の人生を作り出す。 

「我が兄弟」という言葉こそ、最も重要な意
味を持つ。 
真摯な努力を褒め称えるために、賞賛の言葉
を投げかけよう。 
友人の姿が見えなくなるまで、優しい言葉を
かけ続けよう。 
これがロータリーの精神、これがロータリー
の夢。 
神よ、身元に近づくまで、この営みを続かせ
給え。 

エドガーA.ゲスト 
デトロイト・ロータリークラブ 

以上、ご紹介させて頂きました。 

 2021-22 年度会長  須永  恵子  会長の時間  

2022．6．25 

第 2062 回例会 
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次回は「さよならパーティー」です。 

江口紀久江会長・松本幸子幹事、石川久会

長・岡村裕太幹事、須永・田口年度「ありが

とう感謝のパーティー」となっております。 

大勢の方々に出席を予定して頂いており

ます。 

コロナ感染予防対策（手指消毒・体温測定・

マスク着用等）をしっかりして、無事に終わ

る事を願います。 

一年間大変お世話になりました。ありがと

うございました。 

 

 

 

SAA  点 鐘  オーディオ担 当  

 

 

 

 

 

 

 

  

久 野  茂  SAA  須 永  恵 子  会 長  武 澤  郁 夫  会 員  

♬ ロータリーソング ♬我らの生業、古河東ロータリークラブソング 

開会前食事         感染症対策のため発声なし（ハミングあり） 

 

 

 

土浦ロータリークラブ会長  鶴田  一郎  様  

10 年前から、地区内全ロータリークラブをメイクアップしようとい

う目標を立て、月・火・水・金曜日に例会開催のクラブは、80％ほど伺

いました。火曜日は間も無く 100％となる見込みです。 

メイクアップは、楽しいです。本日は、よろしくお願い致します。 

 

 

 

 

次期親睦活動委員会  井上  学  委員長  

【 第１回親睦活動委員会 開催のお知らせ】 

日時：6 月 21 日(火) 午後 6 時～ 

会場：やなぎや游水亭 

委員会の後は、懇親会を行ないます。親睦を深める楽しい会にしたいと

思っておりますので、ご参加の程、よろしくお願い致します。 

 

 前回例会報告（第 2061 回）2022 年 6 月 21 日 

 2021-22 年度会長  須永  恵子  会長の時間  

 お客様・ご来訪ロータリアンの紹介  

 委員会報告  
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会計  福田  優子  会員  

【 2022-23 年度前期クラブ会費納入のお願い 】 

前期のみの適用になりますが、コロナ禍にあたり会費を 2 万円減額い

たします。前期会費として７万円（40 歳未満は４万円）をご納付下さい。 

出来ましたら、今月中にお願いできましたら有難く存じます。 

［振込先］ 

常陽銀行 古河支店 普通預金 1794863 古河東ロータリークラブ 小森谷久美 

 

親睦活動委員会  福田  優子  委員長  

6 月 25 日㈯「さよならパーティー」ご出席方、よろしくお願いします。 

 

ゴルフ同好会  柿沼  利明  会長  

予てよりお知らせしております古河中央 RC さんからのゴルフコンペ

のお誘いの件ですが、本日組み合せ表が届きましたので参加者へ配布し

ました。開催日は 7 月 20 日㈬で豊里 GC に於いて 10 組 38 名の大ゴル

フ大会となっております。古河中央 RC さんも会員数が少ないと感じて

おりましたが、四半世紀を迎え、現在では着実に会員が増加しております。親クラブである当ク

ラブも見習わなくてはなりません。また、今回は大野治夫ガバナーエレクトが所属するつくば学

園 RC から 12 名､当クラブから 7 名の参加となりました。どうぞ当クラブから参加する代表の 7

名の皆様方は日頃の腕を十二分に発揮して頂きます事をご祈念し、お知らせとします。 

 

出席委員会  山腰  すい  委員長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

お 名 前 メッセージ 

土浦 RC 会長 
鶴田 一郎 様 

毎回、1,000 円を行なっています。 
今回は、古河東 RC さんへニコニコします。 

 

須永 恵子 会長 
田口 精二 幹事 

いよいよ最後の例会になりました。 
残るものは、楽しいパーティーだけとなりました。 
土浦 RC 会長鶴田一郎様（メイクアップ）ようこそお
いでくださいました。 

 

 本日の四大奉仕各委員長さん、「一年を振り返って」よろしくお願い致しま
す。 

 委員会報告  

第 2061 回例会（6/21） 第 2059 回例会（6/7）前々回 

名誉会員を除く会員数 54 名 名誉会員を除く会員数 54 名 

出席計算に用いた会員数 43 名 出席計算に用いた会員数 44 名 

出席またはMake Up 会員数 34 名 出席またはMake Up 会員数 35 名 

出席率 79.07 ％ 出席率 79.55 ％ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 スマイル報告  大橋  みち子  スマイル委員長
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人 数 合 計 累 計 目 標 額  達 成 率  

28 ￥ 57,000 ￥ 1,364,500 \1,600,000 85.28% 

 

 

 

確 認 及 び 連 絡 事 項  

６月 25 日㈯は「さよならパーティー」となります。於 ホテル山水 午
後６時～ ６月 28 日㈫の例会はありませんのでご注意ください。 

７月５日㈫ 小森谷年度の理事会は、11：00 より商工会議所３F で行な
われます。理事・役員の方はご出席下さい。 

ロータリー手帳がメーリングボックスに入っております。お持ち帰り下

さい。 

三田圭子会員より、横浜の風が香るお菓子のお土産を頂いております。 

商工会議所よりアクティブが届いています。回覧しておりますのでお目
通し下さい。 

 

お 名 前 メッセージ 

山崎 清司 PDG 鶴田一郎会長ようこそおいでくださいました。 
四大奉仕各委員会、「一年を振り返って」よろしくお願い致します。 
一年間ご苦労様でした。 

板橋 孝司 6 月 19 日㈰ 久しぶりに東京都美術館（上野）「スコットランド美術展」を
見学させて頂きました。解説に天海祐希の素晴らしいトークによるヨーロッ
パの巨匠たちに感動して帰ってきました。「ラファエロ、モネ、ベラスケス、
レンブラント、モーガン等ルネサンス期から 19 世紀後半までの西洋絵画」
の作品でした。 
また、四大奉仕委員長さん、卓話楽しみです。 

柿沼 利明 四大奉仕の各委員長さん、一年間、いっぱいの感動をありがとうございました。 

久野 茂 鶴田さん、ようこそおいで下さいました。地区米山では、お世話になりました。 
四大奉仕・・・五大奉仕では？卓話楽しみです。 

増田 恵美 おいしいチャーハンをありがとうございました！！ 
初 Smile      
采子さんありがとうございますびっくり！ 
古河東クラブは、素晴らしい所だそうです。小林静子さんより 

三田 圭子 青少年奉仕委員長として、一年を振り返ってのスピーチをさせて頂きます。 

山腰 すい 本日ケーブルテレビを見ました。古河東 RC の活躍、伝わりました。 
四大奉仕委員長の皆様、卓話とても楽しみにしています。 

石川 久 小森谷 久美 武澤 郁夫 須永会長、田口幹事、一年間お疲れ様でした。 
四大奉仕各委員長さん、「一年を振り返って」の
卓話よろしくお願い致します。 
土浦 RC 会長鶴田一郎様、ようこそおいでくださ
いました。 

江口 紀久江 齊藤 忠 福江 眞隆 

海老沼 堯 坂田 信夫 福田 優子 

大橋 みち子 佐谷 道浩 松井 実 

小倉 郁雄 杉岡 榮治 三田 浩市 

小林 好子 高橋 采子 森 敏夫 

幹事報告  田口  精二  幹事  

 スマイル報告  大橋  みち子  スマイル委員長



5 

 

  
 

井上  学  職業奉仕委員長  

まず初めに、「夏休

み職場体験、古河第三

中学校」を行ないまし

た。山崎 PDG が活動

風景を写真に収めて

下さいました。学生が

真面目に生き生きと

活動に取り組んでい

る姿を拝見しました。私の事業所でも体験を

して頂いたのですが、昨今、健常児と障がい児

が分かれて学校生活を送っているので、障が

い児に対する理解を深められたかと思います。

また、丁寧な手紙を送って頂き、何よりも当事

業所のスタッフが、自分たちの仕事以外にこ

のような形で地域貢献できるんだ！という事

を知り、大変良い機会を与えて頂いたかと思

います。 

次に、「ゲストティーチャーによる講話、茨

城県立古河第一高等学校」を行ないました。こ

れは、税理士、弁護士など有資格者に講和をお

願いしました。私も行ったのですが、1/3 の学

生は寝ており、中学生とは意識が違うなと思

いました。そんな中でも熱心に聞いてくださ

る学生もおり、たくさんの感想文を送って下

さいました。なかでも、柿沼さんに教わった生

徒は、ロータリーの精神も学んでおり、私も、

次回行なう際は、ロータリーの精神も交えた

講和にしようと勉強になりました。 

次に、「渋沢栄一ゆかりの地めぐりツアー」

を行ないました。初めてツアーの段取りをし

ました。ツアーを無事に行なえた事で、大変、

自信に繋がりました。なかでも、ツアー会社の

方に飲料水はどのように準備をしたらよいか

聞いたところ、ロータリーの中に業者さんが

いれば、その方に依頼するのが良い。その方に

も利益になるので、win-win だと助言を頂き、

板橋さんに頼んだのですが、その後領収書を

確認したところ、板橋さんは一切利益を得て

いませんでした。「板橋さんの利益は？」と伺

ったところ「これも奉仕だから」と言われ、利

益を考えていた自分が恥ずかしくなりました。

板橋さんに頼むと何でも叶えて下さり、そん

な板橋さんを尊敬し、私も何でもかんでも「は

い」と言っていたら、いつの間にか、第 2820

地区ロータリー財団の地区補助金担当になっ

ていました。次に、リレー卓話「ロータリー２

つの標語、奉仕の理念、４つのテストなどを自

身の事業に活かした経験談リレースピーチ」

を行ないました。コロナ禍で、Zoom での開催

となりましたが、それが逆に良く、期間内に全

ての会員がスピーチを行なう事が出来ました。

前年はコロナで行なえない事業もございまし

たが、逆にコロナを利用してやったとの思い

になりました。スピーチでは、皆様がお客様に

感謝する言葉が多く聞かれ、中でも、田口幹事

のお客様からの手紙は感動しました。また、各

事業には、事業ごとに職業倫理があり、ロータ

リーの精神に合致するもので、全ては、ここに

集約されるのかなとも思いました。私は、皆様

の仕事の事はあまり知らなかったのですが、

皆様が行なっている事がわかり、大変勉強に

なりました。そして、これといって、仕事に生

かしたエピソードがないという方も多数いら

っしゃって、その方々の話を伺うと生活の中

にロータリー精神が染みついているのだなと

思い、自分自身もロータリー精神を体得出来

るようになりたいとも思いました。 

次に、「４大奉仕事業、絵手紙、ロータリー

活動展示とアスレチックブロックを園や障が

い児施設に贈呈するプロジェクト」を行ない

ました。須永会長より、４大奉仕で何か行なっ

て欲しいとの命を受けスタートし、何度もコ

ロナにより変更を強いられたプロジェクトで

ありましたが、４大奉仕委員長が何度も話し

合い、ようやく出来たプロジェクトでもあり

ました。また、アスレチックブロックを購入し

た業者の方が、たまたま名古屋大須ロータリ

ークラブに所属している松本哲郎様で、そう

いったご縁もあり、チームが一体感を感じら

れたプロジェクトでした。 

今年度を通して、須永会長と田口幹事から

は、お会いするたびに、感謝の言葉をかけて頂

きました。私は、それを励みに一年間、委員長

を行い、自身の成長につなげる事も出来まし

た。 

須永会長、田口幹事、職業奉仕委員長に指名

して頂き、ありがとうございました。 

会員卓話  「一年を振り返って」 
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齊藤  忠  社会奉仕委員長  

社会奉仕委員長と

して一年を振り返っ

てみると、１つ目は公

方公園の看板設置事

業です。地区補助金の

関係で去年の２月頃

から前倒しで準備を

させて頂きました。地区補助金の事も何もわ

からず始まり、須永会長・田口幹事・山崎パス

トガバナーには、大変ご迷惑・ご心配をかけた

かと思います。 

２つ目に茨城海岸清掃、この事業でも良い

経験をさせて頂きました。今までは、集合場所

に行けば、バスが来て・バスに乗って・見学し

て・昼食を食べるのが当たり前に思っていま

したが、この事業で、バスの手配や昼食の手配

をさせて頂きました。大型バスが止められて

30 名入れる食事の場所がなかなか見つからず、

４・５軒当たってやっと取れたお店でした。２

度延期になり、予約の変更が遅く、ほかの「ク

ラブ」に予約を取られると癪に障るので、延期

の日程が決まり次第、何よりも先に予約の変

更の連絡を入れました。３度目の決定の電話

を入れた時には、クラブ名を言っただけで、お

店の担当の方が「やっとできますね」と言われ

る位、何度も変更の電話をかけました。 

３つ目に里山保全事業、この事業も大橋さ

んに力をお借りして「里山を守る会」の会長を

はじめ、会員の皆様と苗木の植樹・寄贈を行い

ました。当日は、里山内で説明を受けながら散

策し「里山を守る会」の皆様にも苗木の寄贈を

すごく喜んで頂きました。 

４つ目に４大奉仕合同での事業です。この

事業もすごく良い事業だと思いました。協力

しながら準備ができ、贈呈したブロックに大

変喜んで頂きました。 

一年を振り返ってみると、いつでも皆様に

助けて頂き、協力をして頂いた一年だと思い

ます。今まで卒業証書ぐらいしか頂いた事が

ないのに感謝状と功労賞と２枚も頂いてしま

いました。まさしく『他力本願』の一年でした。 

最後になりますが、須永会長・田口幹事・皆

様には、はらはら、ドキドキさせてしまいまし

たが、一年間大変お世話になりました。本当に

ありがとうございました。 

 

松本  幸子  国際奉仕委員長  

国際奉仕委員会では、本年度２つの大きな

事業を実行する事が出来ました。 

①グローバル補助金を使用したプロジェクト 

タイ・チェンマイの山岳民族への「医療機器支

援」です。心電図や超音波診断システムなどの

６つの医療機器を送る事が出来ました。主に

須永会長と委員長の私が書類にサインをして

いく事が中心でしたが、全文が英語で説明も

英語で・・・PC を使用するので入力を間違え

ると一大事・・と思うと余計に緊張しました。

会長と連絡を取り合いながら進めて参りまし

た。補助金決定の連絡を頂いたときはホット

しました。 

②WCS Project “この指とまれ”へ「XmasDrop 

サンタ作戦」 

提唱クラブとして参加しました。グアム島・ミ

クロネシア諸島へ生活支援物資を軍事訓練と

称して軍用機を使用して空中より物資を島に

投下します。コロナ禍という状況の中での国

際奉仕事業を実施す

る事はなかなかの試

練でした。日本人は時

間など決まり事を重

視する国民性を持っ

ていますが、海外では

通用しません。時間通

り、日程通りなどありえません。連絡をしても

返事が遅い。放置の時もある。次へ進まずイラ

イラと不安ばかりでした。委員全員で頭を捻

りながら策を練り進めて参りました。一年半

かけての大仕事、やっと報告書も出来上がり

協賛の 15 クラブに送る準備も整いました。 

報告書を作成しながら、その時々の思いが

頭の中でぐるぐるよみがえりました。 

強力（全員パスト会長）なメンバー、力強い支

援の手を下さった方々に感謝申し上げます。 

次年度、須田国際奉仕委員長、宜しくお願い致

します。    ・・・“バトンタッチ”・・・     

会員卓話  「一年を振り返って」 
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三田  圭子  青少年奉仕委員長  
まず、７月５日に総和南中学校に薬物乱用

防止普及運動の啓蒙資材贈呈式をさせて頂き
ました。古河ケーブルテレビ様に取材に来て
頂き、会員の皆様には国連支援募金箱にご寄
付や設置のご協力をしていた事、感謝申し上
げます。 

次に７月 17 日の「わたらせ水辺の楽校」は
藤岡漁協協賛で魚観察ともう一つ、古河城の
歴史というテーマで開催され、参加してまい
りました。 

また、11 月 27 日の水辺の楽校は野鳥観察
をテーマに、こちらは福田優子会員に参加し
て頂きました。 

年末の 12 月 24 日には水辺の楽校の開催場
所の橋脚に、古河大使でもある浅野恭司氏（イ
ラストアニメーターで進撃の巨人などを書か
れている人です）による橋脚イラストの完成
お披露目式がありました。機会がございまし
たらお立ち寄りになってご覧になってみて下
さい。 

コロナの感染拡大で見送らなければならな
い事業もございましたが、今月の６月７日に
４大奉仕委員会合同事業として、三田幼稚園
様と総合発達支援デイサービスきぼう古河様
に知育玩具の立体ブロックの贈呈が出来まし
た事大変うれしく思います。以上が活動報告
になります。 

ここからは少し私事
を話させて頂きたいと
思います。2013 年８月
に入会させて頂いて９
年間、このクラブで学
ばせて頂きました。親
睦委員としてお茶出し
をしたりロータリーソ
ングで指揮をしたりと今の例会ではやってい
ない事をあの頃はしていましたね。最初は皆
さんの顔と名前が一致しないし、ロータリー
の事は何もわからない事だらけで戸惑いまし
たが、今の自分に出来る事をしよう！と思い、
とにかく例会を休まず参加する事を最初の目
標にしたのを今でも覚えています。すみれ会
に参加したり、ゴルフ同好会に入れて頂いた
り、皆様と交流する機会が増えて、例会場では
なかなかゆっくりお話出来なかった方達とお
酒を飲みながら沢山のお話が出来た事、とて
も良い思い出です。これからは、私はこのクラ
ブの歯車からは外れますが、クラブで学んだ
事はしっかりと胸に刻まれておりますので上
辺見の「隠れロータリアン」として過ごしてい
きます。これからも宜しくお願い致します。今
まで私に沢山のご教示をしてくださいまして
ありがとうございました。

 

【ロータリー情報館掲載原稿】 
表  題：絵手紙、ロータリー活動展と 

アスレチックブロック寄贈プロジェクト 
クラブ名：古河東ロータリークラブ 
会  長：須永 恵子 
日  時：2022 年６月７日（火）午後２時 30 分 
場  所：三田幼稚園、総合発達支援デイサービスきぼう古河 
奉仕活動の内容： 
バンコクのミッタパープコンケン RC から届いた絵手紙とロータリーの活動風景を幼稚園と障
がい児のデイサービスに展示してもらいました。 
そして、そのお礼に、コロナ禍で、アスレチック公園などが閉鎖と
なり、心と体のコントロールを育む機会を失っている児童に、室内
でもアスレチック活動が行える、アスレチックブロックを寄贈し
ました。今後とも、障がい児も含めた、青少年育成に貢献していき
たいと思
います。 
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2021-2022 年度 シェカール・メータ ＲＩ会長 テーマ「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」 

2021-2022 年度 古河東 RC 須永恵子会長 クラブスローガン「温故知新その先に」 
 

例会日程 例会会場 内 容 

第 2062 回 

６月 28 日（火） 

➡ 25 日（土） 

ホテル山水 
移動例会 点鐘 午後６時 

須永 恵子 会長・田口 精二 幹事年度 「さよなら例会」 

第 2063 回 

７月５日（火） 
古河商工会議所 3Ｆ 

第１回理事会 11 時 

岩﨑 清 特別代表表敬訪問 

第４分区ガバナー補佐 表敬訪問 

月初めのお祝い ７月生まれの方 

会長・幹事所信表明 小森谷 久美 会長 / 佐谷 道浩 幹事 

お弁当担当：ホテル山水 

第 2064 回 

７月 12 日（火） 
古河商工会議所 3Ｆ 

古河 RC / 古河中央 RC 会長・幹事 表敬訪問 

会員卓話 各委員長によるリレースピーチ「新年度の抱負Ⅰ」 

五大奉仕委員長より 

お弁当担当：お食事処 静 

第 2065 回 

７月 19 日（火） 
古河商工会議所 3Ｆ 

会員卓話 各委員長によるリレースピーチ「新年度の抱負Ⅱ」 

お弁当担当：やなぎや遊水亭 

第 2066 回 

７月 26 日（火） 
古河商工会議所 3Ｆ 

会員卓話 各委員長によるリレースピーチ「新年度の抱負Ⅲ」 

お弁当担当：喜楽飯店 
 

大野治夫 地区ガバナー スローガン 「Enjoy life ～人生を楽しむ～」 

地区行事等 

７月 19 日（土） クラブ奉仕研究会 

７月 16 日（土） ロータリー財団・社会奉仕委員会 合同研究会 

７月 17 日（日） 職業奉仕研究会 

７月 23 日（土） 国際奉仕研究会 

７月 24 日（日） 青少年奉仕研究会 

 

 

 

 

今後の予定  

例会を欠席する時は前日までに SAA までご連絡ください。 

SAA：久野茂 [e-mail] shigeru.kuno@gmail.com [電話] 090-3234-0078 

原稿の送付先は 石川久まで [e-mail] suzukiyonezo@bz03.plala.or.jp 又は [FAX] 0280-22-6606 

創 立：1982 年（昭和 57 年 7 月 6 日）URL：http://www.kogaeast.jp 週報他、例会等の詳細情報はホームページをご覧ください。 

例会日時：火曜日（12:30～13:30）例会場：古河商工会議所 3F（古河市鴻巣 1189-4 電話:0280-48-6000 FAX:0280-48-6006） 

文 責：古河東ロータリークラブ会報 IT 委員会 [ 石川・松井・松本・齊藤（愛）] 

 


